

## Medienmitteilung

16. Mai 2024

# Luzi Andreas Meyer wird Parteipräsident der Mitte Stadt Luzern.

**An der gestrigen Generalversammlung in der Luzerner Kantonalbank hat die Mitte Stadt Luzern Luzi Andreas Meyer zum Parteipräsidenten und damit als Nachfolger von Karin Stadelmann gewählt. Zudem wurde Tobias Knight neu in die Parteileitung gewählt. Ferner fasste die Versammlung die Parolen zu den städtischen Abstimmungen vom 9. Juni 2024.**

An der gestrigen Partei- und Generalversammlung in der Kantonalbank Luzern führte Die Mitte Stadt Luzern nebst den üblichen Geschäften Gesamterneuerungswahlen der Parteileitung durch und fasst die Parolen für die städtischen Wahlen.

Weil Karin Stadelmann seit Februar 2024 Präsidentin der Mitte Kanton Luzern ist, trat sie per 15. Mai 2024 als Präsidentin der Stadtpartei zurück. Mit ihrem Rücktritt verliert Die Mitte Stadt Luzern eine äusserst engagierte, gut vernetzte und erfolgreiche Präsidentin. Unter der Führung von Karin Stadelmann konnte Die Mitte Stadt Luzern die Wähleranteile steigern und bei den städtischen Wahlen vom 28. April einen Sitz im Grosse Stadtrat hinzugewinnen. Karin Stadelmann wurde unter grossem Applaus von den Anwesenden verabschiedet. Die Mitte Stadt Luzern wünscht ihr weiterhin viel Erfolg auf ihrem weiteren politischen Weg und bedankt sich für die stets motivierte und erfolgreiche Zusammenarbeit.

Um Karin Stadelmanns Nachfolge zu regeln, hat die Parteileitung eine Findungskommission unter der Leitung von a.Grossstadtrat Michael Zeier-Rast einberufen. Diese schlug Grossstadtrat Luzi Andreas Meyer zu Händen der Parteiversammlung als neuen Präsidenten vor. Luzi Andreas Meyer wurde nach einer Vorstellungsrunde einstimmig und mit grossem Applaus zum neuen Präsidenten der Mitte Stadt Luzern gewählt. Die Mitte Stadt Luzern wünscht ihm viel Erfolg und Schaffenskraft in seinem neuen Amt. Die Amtseinführung wird nun schrittweise erfolgen, da am 9. Juni 2024 noch der zweite Wahlgang für die Stadtratswahlen ansteht.

Ebenfalls aus der Parteileitung zurückgetreten ist die Vize-Präsidentin und Grossstadträtin Diel Tatjana Schmid Meyer. Auch ihr langjähriger und engagierter Einsatz wurde mit grossem Applaus verdankt. Zudem wurde auch Christoph Kern (Ressort Events & Standaktionen) für seinen Einsatz verdankt und aus der Parteileitung verabschiedet. Manuel Schmid wurde neu zum Vizepräsidenten ernannt. Neu in die Parteileitung wurde Tobias Knight (Ressort Events & Standaktionen) gewählt.

Zu Vorlage «EWL Areal AG» durfte die Versammlung vorgängig einem Inputreferat von Anja Kloth zuhören und die Anwesenden konnten ihr sowie unserer städtischen Finanzdirektorin Franziska Bitzi Staub auch Fragen stellen. Schliesslich fasste die Versammlung die Parolen zu den beiden städtischen Vorlagen vom 9. Juni 2024: Mit 30:7 bei 5 Enthaltungen sagt sie JA zum zweiten Finanzierungsschritt der EWL Areal AG. Die Vorlage «Tagesschulmodell Stadt Luzern» war unbestritten und wurde von den Mitgliedern mit 41:0 bei 1 Enthaltungen angenommen.

---

Für Rückfragen stehen zur Verfügung:

### **Karin Stadelmann**

a.Präsidentin, Kantonsrätin  
Die Mitte Stadt Luzern  
078 850 20 07  
praesidentin@diemitte-stadtluzern.ch

### **Luzi Andreas Meyer**

Präsident, Grossstadtrat  
Die Mitte Stadt Luzern  
078 813 96 42  
luzi.meyer@gzp.ch